

Il lui accorda une place éminente et lucrative que convoitaient deux cents cinquante fils à papa, vigoureusement pistonnés. Il le nomma fonctionnaire au ministère de l'Intérieur.

Or, cet été, passant par hasard à Ottawa, j'ai voulu revoir Bill Noggs, le jeune dieu échappé de la Mythologie, que j'avais vu courir à Athènes, dans le stade olympique.

Je n'ai plus trouvé qu'un être falot et déprimé, courbé à perpétuité sur sa tâche de plumitif. Il avait des lunettes, un rond-de-cuir, des manches de lustrines et une calotte grecque; hélas! il n'avait plus que cela de grec! Il m'a dit avec un pâle sourire:

—Je ne cours plus; à présent, je suis un

homme arrivé! D'ailleurs, je n'ai pas le temps, et puis je vous avoue que ça me dit plus rien!

...Alors—vous me croirez si vous voulez—je me suis mis à pleurer. Oui, à la vue de cette force et cette jeunesse naguère triomphales, et désormais gâchées par l'absurdité de la vie, j'ai pleuré de colère, comme en face d'un acte de vandalisme irréparable.

—Qu'est-ce que vous avez? m'a-t-il demandé. Vous souffrez?

J'ai répondu entre deux sanglots:

—Les dieux son morts!... Ils sont morts parce qu'on les tue!

Bill Noggs n'a pas compris. Il a cru que j'étais fou...

## L'Exquise Semeuse

Amie, avez-vous vu des fruits de violettes?  
Comme une chevelure aux épaisses bouclettes,  
Maintenant que les fleurs sont bien loin, relevez  
Les feuilles que durcit juillet. Et vous trouvez,  
(Oh! la fleur fut modeste et le fruit semble austère)  
Sous les feuilles, dans la poussière, près de terre,  
Des globes réguliers, mignons et délicats,  
De nuance brun-clair, mauve-gris et lilas,  
Les grainettes avec grand soin y sont rangées,  
Ces boules que voilà, finement ouvragées,  
Faites-les, mon amie, éclater dans vos mains,  
Puis, suivez-moi partout, et, sur tous mes chemins,  
Aux quatre coins du ciel, dispersant les grainettes,  
Semeuse exquise, allez semant des violettes.

Emile HINZELIN.